

Tingkatkan Herd Immunity Kota Tikep, Puskesmas di Tidore Utara Gelar Pelayanan Vaksinasi Covid-19 Setiap Hari

Iswan Dukomalamo - MALUT.PERS.WEB.ID

Dec 22, 2021 - 01:50



JNI: Pantauan stakeholders saat pelaksanaan pelayanan vaksinasi Covid-19 di Kelurahan Ome

MALUT - Pemerintah Kota Tidore Kepulauan dalam upayanya melindungi masyarakat dari bahaya wabah Covid-19, terlihat pada aktifitas vaksinasi yang terus dilakukan, bahkan beberapa puskesmas di Kota Tidore Kepulauan,

menggelar vaksinasi Covid-19 setiap hari dimulai pagi sampai dengan batas waktu yang tidak ditentukan, tergantung masyarakat yang datang ke pos-pos pelayanan, Selasa (21/12/2021).

Kegiatan vaksinasi dilakukan di berbagai tempat, ada yang di puskesmas, pelabuhan, terminal, bahkan mendatangi warga di setiap kelurahan/desa. Salah satu kecamatan yang ada di Kota Tidore Kepulauan yaitu Kecamatan Tidore Utara, memiliki 2 puskesmas (PKM), Puskesmas Ome dan Puskesmas Rum Balibunga, kedua puskesmas tersebut pelayanannya aktif setiap hari.



Sekretaris Dinas Kesehatan Kota Tidore Kepulauan Saiful Salim, ditemui kemarin membenarkan bahwa memang betul 2 puskesmas yang ada di Tidore Utara ini pelayanannya setiap hari, itu mereka lakukan di berbagai tempat, ada yang di pelabuhan spid dan pelabuhan ferry, ada yang di terminal, pelayanan di puskesmas, bahkan bekerja sama dengan instansi/institusi pemerintah dan TNI/Polri, turun ke desa/kelurahan melakukan vaksinasi Covid-19 setiap hari.

"Capaian vaksinasi Covid-19 Kota Tidore Kepulauan update data 21 Desember 2021, dosis 1 sebanyak 52.66% atau 45.809 jiwa, dosis 2 sebanyak 30.04% atau 26.130 jiwa dan dosis 3 sebanyak 48.98% atau 550 jiwa," ungkapnya.

"Ini jadwal pelayanan PKM di Tidore Utara (sambil memperlihatkan jadwal vaksinasi), aktifitas pelayanan vaksinasi Covid-19 ini, setiap harinya dipantau terus oleh Camat Tidore Utara Ade Soninga, Sekcam Tidore Utara Sofyan Haedar, Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim, anggota Bhabinkamtibmas, anggota TNI/Babinsa. Setiap agenda vaksinasi di kelurahan/desa, maka pemerintah kelurahan atau desa selalu memantau," terangnya.

Kepala Puskesmas Ome Suciyati J.Sangaji, aktifitas pelayanan vaksinasi kami itu setiap hari, ada jadwalnya, selain pelayanan di Puskesmas Ome, kami juga turun ke kelurahan wilayah kerja kami. Alhamdulillah antusias masyarakat untuk

datang vaksin sudah tinggi, hari ini Selasa (21/12/2021), kami lakukan kegiatan vaksin di Kelurahan Ome, hasilnya 100 orang yang divaksin.

Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim menuturkan, setiap hari saya dan anggota serta anggota TNI, terus turun mendampingi dan memantau aktifitas vaksinasi, hal ini kami lakukan untuk memberikan motivasi dan kenyamanan kepada masyarakat, kami yang hadir ini telah divaksin jadi vaksin itu tidak berbahaya.

"Kita menyadari, informasi-informasi hoax yang beredar tentang vaksinasi ini, membuat masyarakat merasa resah untuk divaksin, asumsi masyarakat beragam tentang vaksin, maka dari itu, hadirnya kami disini selain menjaga kenyamanan masyarakat, kami juga memberikan motivasi berupa pendekatan humanis, agar masyarakat tidak khawatir untuk divaksin, dan memang kenyataannya vaksin tidak berbahaya," jelasnya.

"Untuk itu, saya menghimbau kepada masyarakat agar tidak perlu takut untuk divaksin," ujarnya.

Sementara Kepala Kecamatan Tidore Utara Ade Soninga memaparkan, Puskesmas di Tidore Utara ini ada 2 puskesmas, Puskesmas Ome dan Puskesmas Rum Balibunga, 2 puskesmas ini setiap harinya melakukan kegiatan vaksin, selama mereka beraktifitas dalam hal pelayanan vaksinasi, maka kami juga turun bersama stakeholders, seperti Kapolsek Tidore Utara dan anggotanya, TNI/Babinsa, pemerintah kelurahan.

Sekcam Tidore Utara Sofyan Haedar menambahkan, tadi itu ada beberapa imam dan badan sara Kelurahan Rum Balibunga Taher Rongayang dan Abdullah Bati, mereka divaksin. Setelah vaksin mereka katakan baik-baik saja, mereka vaksin atas inisiatif sendiri. Pemerintah kelurahan/desa se-Kecamatan Tidore Utara, menurut pantauan kami pemerintah kecamatan bahwa mereka sangat aktif merespon aktifitas vaksinasi dengan baik.

"Selain pemantauan, kami hadir memberikan semangat dan motivasi dukungan, terima kasih kepada masyarakat yang sangat berantusias melakukan vaksinasi Covid-19," tutupnya.